

Resumen de la cuenta de ahorros

Truist Confidence Savings



La cuenta de ahorros Truist Confidence Savings para clientes con una cuenta Truist Confidence que deseen una manera fácil de comenzar su proceso de ahorros, ahorrar para una necesidad específica o para tener la tranquilidad de tener la opción de conectar su cuenta Truist Confidence para Protección contra sobregiros.

En Truist, nos comprometemos a proporcionarle este resumen de su cuenta claro y fácil de entender.

Visite truist.com/thefacts para obtener más información sobre cómo rastrear saldos, administrar su dinero y entender los cargos de sus cuentas.

Apertura, cierre y uso de la cuenta

Depósito mínimo de apertura	\$25
Cargo de mantenimiento mensual	\$0
Cómo evitar el cargo de mantenimiento mensual (MMF)	No aplica Consulte la Lista de cargos para cuentas de depósito personales para conocer más detalles.
Cargo por límite de retiro	Se cobran \$5 , independientemente del saldo, por cada retiro que supere los seis, con un máximo de seis cargos por límite de retiro por ciclo de estado de cuenta. El cargo por límite de retiro se aplica, sin importar el saldo, a todos los retiros y transferencias que se realizan desde una cuenta de ahorros y/o del mercado monetario personal de Truist, incluyendo los que se realicen en sucursales, cajeros automáticos, por correo postal o medios electrónicos. Las únicas transacciones que no se cuentan para el límite mensual de seis son las iniciadas por el banco y las requeridas por motivos legales.
Paga intereses	Si. Los intereses se calculan y agregan diariamente al saldo acumulado y son depositados en su cuenta cada mes. Los cargos podrían reducir las ganancias. Las tasas de interés son variables y pueden cambiar en cualquier momento a discreción del banco. Todas las tasas de interés tienen un porcentaje de rendimiento anual (APY) correspondiente.
Niveles de intereses	No. El interés escalonado no se aplica a la cuenta de ahorros Truist Confidence Savings.
Estado de cuenta	Los estados de cuenta se proporcionan trimestralmente en función del ciclo y no se devuelven cheques con el estado de cuenta. Nota: Se proporcionarán estados de cuenta mensuales si se combina con una cuenta corriente Truist o si hay actividad electrónica.
Cargo mensual por estado de cuenta impreso	Sin cargo para estado de cuenta impreso o estado de cuenta en línea ¹ .

Servicios de sobregiros

Cargos relacionados con sobregiros	Truist no cobra cargos relacionados con Sobregiros ² en este producto.
Cargo por cuenta cancelada	Este cargo no se aplica a la cuenta de ahorros Truist Confidence Savings.
Protección contra sobregiros	Solo puede usarse como Protección contra sobregiros para una cuenta Truist Confidence. La Protección contra sobregiros es un servicio opcional que puede ayudar a los clientes a evitar transacciones rechazadas. El cliente puede vincular una cuenta Truist Confidence (la cuenta "protegida") a una cuenta de depósito de ahorros Truist Confidence Savings (la cuenta "protectora") y los fondos disponibles se transferirán automáticamente desde la cuenta de protección vinculada cuando sea necesario cubrir cualquier déficit de la cuenta protegida. No hay cargo por la transferencia de Protección contra sobregiros. El monto transferido es el monto exacto del sobregiro. Si la cuenta protectora vinculada es una cuenta de ahorros, las transferencias contarán para la cantidad máxima de seis (6) retiros y transferencias permitidos por ciclo de estado de cuenta mensual antes de incurrir en el cargo por límite de retiro. Si su cuenta no tiene Protección contra sobregiros o esta no es suficiente, las transacciones que excedan el saldo de cuenta serán generalmente rechazadas o devueltas. Nota: Las cuentas de ahorros no son elegibles para inscribirse en el servicio de Protección contra sobregiros como una cuenta protegida.

Otros cargos relacionados con la cuenta

Cargo de cajero automático	<ul style="list-style-type: none">- Sin cargo por transacciones³ en cajeros automáticos de Truist- Cargo en cajeros automáticos que no pertenecen a Truist - \$2.50 por retiro- Consulta de saldo en cajeros automáticos que no pertenecen a Truist - \$1.00 por transacción³- Cargo por servicio en puntos de venta y cajeros automáticos internacionales de 3% por transacción³- Cargo por entrega rápida de tarjeta de reemplazo - Cargo de \$15- \$5 por transacción³ en cajeros automáticos que no pertenecen a Truist fuera de EE. UU.
Cargo por suspensión de pago	\$35 cada uno
Cargo por devolución de partida depositada o cobrada	Sin cargo

¹ Estado de cuenta en línea: Su estado de cuenta electrónico/en línea estará disponible en la Banca en línea cada vez que se cumpla el ciclo de su estado de cuenta. Los clientes pueden seleccionar la opción para dejar de recibir estados de cuenta impresos a través del correo postal de EE. UU. Para acceder a sus estados de cuentas en línea se requiere tener acceso a la Banca en línea.

² Los cargos relacionados con sobregiros se consideran cargos por sobregiros, cargos por partida devuelta, cargos por saldo negativo en la cuenta o cargos por transferencia de protección contra sobregiros.

³ "Por transacción" se define como retiros de efectivo, consultas de saldo o transferencias.

Beneficios de nivel

Los beneficios de nivel no se aplican a la cuenta de ahorros Truist Confidence Savings.

Políticas de procesamiento de depósitos y retiros

Disponibilidad de fondos	<p>La disponibilidad estándar suele estar disponible el siguiente día hábil tras la recepción del depósito.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Las transacciones se procesan cada día hábil (de lunes a viernes, excepto feriados federales) durante la noche y se registran en su cuenta. - Los depósitos de cheques se registrarán en su cuenta y estarán disponibles para su uso después del procesamiento nocturno, a menos que se haga una retención. - Consulte la Política de disponibilidad de fondos en el Acuerdo de servicios bancarios y en la Lista de cargos para cuentas de depósito personales para conocer más detalles. Truist.com/BSA/ / Truist.com/personaldepositsfeeschedule
Orden de registro	<p>Truist registrará partidas en su cuenta con base en su saldo disponible. El saldo disponible puede verse afectado por transacciones pendientes. Se pueden ver ejemplos de transacciones pendientes comunes en el Acuerdo de servicios bancarios.</p> <p>Una vez que se determine el saldo disponible, los créditos y débitos del día anterior se registrarán antes de los créditos y débitos del día en curso. Una vez que se determinen los créditos y débitos del día anterior, si hubiere, las transacciones se registrarán en el siguiente orden:</p> <p>Depósitos y créditos: todos los depósitos y créditos se registrarán primero en la cuenta. Esto incluye depósitos de efectivo y cheques, y transferencias entrantes (es decir, depósitos directos y giros electrónicos) recibidos antes de la hora de corte en la ubicación donde se hizo el depósito o la transferencia.</p> <p>Transacciones iniciadas por el banco: estas transacciones incluyen correcciones y partidas depositadas o cobradas que han sido devueltas.</p> <p>Retiros y débitos iniciados por el cliente: retiros y pagos que fueron autorizados anteriormente y que no pueden devolverse sin pagar. Esta categoría incluye compras con tarjeta de débito, retiros en cajeros automáticos, transferencias de cuentas y cheques cobrados por cajero. Si se recibe más de una de estas transacciones para pago desde su cuenta, generalmente las partidas se clasifican y pagan según la fecha y hora de la transacción. En el caso de una transacción con tarjeta de débito, si el comercio no solicita la autorización del banco en el momento de la transacción, se usará la fecha en que se reciba la transacción para su pago con cargo a su cuenta.</p> <p>Retiros y débitos iniciados por el cliente como ACH (pagos automatizados): transacciones, como facturas, que se pagan autorizando a un tercero a retirar fondos directamente de su cuenta. Si hay varias transacciones de este tipo, se ordenarán conforme a la fecha y la hora en que se reciben. Si hay varias transacciones que tienen la misma hora, se ordenarán y pagarán de menor a mayor número de serie.</p> <p>Cheques emitidos por el cliente: los cheques se registrarán y clasificarán en orden secuencial.</p> <p>Cargos bancarios: los cargos, como el cargo de mantenimiento mensual, se registrarán en su cuenta en último lugar. Le recordamos que algunos cargos se registran en su cuenta cuando se incurren y otros, como los cargos de mantenimiento, se registran al final.</p>

Enlaces útiles

Para todas las guías y divulgaciones, visite

[Cuenta de ahorros Truist Confidence Savings](https://es.truist.com/savings/truist-confidence-savings/disclosures-and-fees) (https://es.truist.com/savings/truist-confidence-savings/disclosures-and-fees)

Que incluye:

- [Lista de cargos para cuentas de depósito personales](#)
- [Acuerdo de servicios bancarios](#)
- [Política de privacidad](#)

Si desea abrir una cuenta, ingrese en <https://es.truist.com/savings/truist-confidence-savings>, llame al 844.4TRUIST (844.487.8478) o visite una sucursal local.

Si tiene más preguntas, llame al 844.4TRUIST (844.487.8478), visite una sucursal local o ingrese en truist.com. Nos complace ayudarle.

Este resumen no está pensado para ser exhaustivo, sino que debe usarse como una herramienta de referencia rápida solo con fines de comparación. Para obtener más información, consulte las guías y divulgaciones en la sección anterior "Enlaces útiles".